

Lampiran 2. Sumber Data

1. Data wujud penggunaan kalimat efektif dalam Koran Radar Madura edisi Maret 2019

No	TGL /HLM	Data Wujud kalimat Efektif
1	10/26	Dari bandara, mereka melanjutkan kunjungan kerja ke pelabuhan Kalianget.
2	2/23	Dia meminta seluruh Kades mengikuti sosialisasi perbub tersebut.
3	3/18	Dalam hal ini kisah tentang kehidupan nabi adalah sala satu naratif yang sering kita dengarkan dan diceritakan kembali pada orang lain, baik secara lisan atau dalam bentuk tulisan.
4	4/21	Tidak hanya pemerintah, tetapi seluruh elemen masyarakat juga harus ikut andil.
5	10/22	Sekalipun ada warga sanga miskin, tetapi tidak tercantum dalam BDT, pemerintah tidak bisa membei bantuan kepada warga tersebut. Oleh karena itu, verifikasi dan validasi sangat dibutuhkan untuk memastikan warga miskin di Pamekasan terdata.
6	4/21	Karena itu dia, melarang warga membuang sampah di sekitar trotoar.
7	28/10	Anggota DPR RI Komisi Xzairina, S.I.P. meggelar sosialisai Empat Pilar Keebangsaan
8	28/19	Menurutnya, sosialisasi merupakan bentuk pembinaan dan pengawasan kepala daerah kepada segenap perangkat daerah dan jajarannya dalam membangun persamaan persepsi terhadap muatan.
9	9/25	Kepala SMPN 3 Bangkalan Hj. Machsusiah, S.Pd.,M.M. menyampaikan, dengan kegiatan tersebut, siswa diharapkan lebih bijak dan cerdas memilih dan menyebarkan informasi.
10	3/24	Buku <i>muslim milenial</i> yang ditulis para alumni MEP Australia-Indonesia ini menawarkan solusi cara menjaga dan menummbuhkan benih toleransi di zaman milenial.
11	3/24	NU dan Perguruan Tinggi bisa membuat desa binaan dengan basis ekonomi kerakyatan.
12	4/20	Setiap tahun, PLN selalu melakukan pemasangan aliran listrik untuk pelanggan baru.

13	26/23	Saya sudah beberapa kali menegur dan berupaya memediasi supaya pemotong mengembalikan uang bantuan PKH.” ujarnya.
14	2/27	Berdasarkan jadwal tahap rekrutmen PPPK tahap 1 2019 26-28 Februari merupakan proses olah data.
15	9/28	Persija yang tertinggal mencoba terus untuk mencetak gol. Tapi, beberapa peluang yang mereka miliki gagal berbuah gol.
16	25/26	Dia punya tetangga yang rumahnya terbuat dari gedek, tapi tidak tersentuh bantuan bedah rumah dari kementerian PUPR.
17	18/28	Sebab, pemilih itu saat ini mulai paham mana yang hanya janji, tapi tidak ada bukti.
18	20/24	“Beginilah potret politik kita hari ini.” Katanya.
19	28/18	Tugas dan tanggung jawab sebagai guru memang tidaklah mudah
20	25/26	“Kalau niatnya baik, Pemkab smenep pasti akan mendukung” pungkasnya.
21	7/23	Meski tidak suka melukis Faisal mengaku sebagai penikmat lukisan.
22	9/28	Federasi Olahraga Karate-Do Indonesia (Forki) Sampang awalnya menyiapkan lima atlet.
23	18/21	Bukan hanya itu, seluruh anggota Tim Sapuaringin juga berkesempatan untuk merasakan <i>test drive</i> menggunakan mobil Ferrari GTC4Lusso untuk berkeliling Kota Maranello.
24	2/26	Perempuan 62 tahun asal Dusun Morsokom, Desa Capor, Kecamatan Proppo, itu harus melawan gejala strok yang menimpanya sejak empat tahun lalu bantuan pemerintah.
25	10/26	Menurut dia, jika hanya memperhatikan fisik, sementara peberdayaan masyarakat tidak diperhatikan, maka desa sulit maju.
26	18/20	Akar permasalahannya suporter yang ramai-ramai kemarin memang gara-gara jalan”. Jelasnya kemarin.
27	18/24	“Mereka sudah menjalani latihan rutin pusatkab sejak Januari 2019,” ujar sekretaris Umum PRSI Bangkalan Sudarto Kemarin.
28	9/25	Hak penghuni lembaga pemasyarakatan (lapas) menjadi atensi DPRD Pamekasan.
29	9/21	Pria 50 tahun itu memulai perjalanan ke liling Nusantara sejak 20 Juni 1989.
30	18/26	Masyarakat memadati kawasan Taman Bunga Sumenep pada pergeleran CFD.
31	10/26	Pedagang berjualan di Pasar Srinangura, Sampang, Kemarin.

32	20/22	Selama ini kami hanya memberikan imbauan dan sosialisasi kepada penjual.
33	20/24	Industrialisasi harus masuk ke Madura agar tercipta lapangan Pekerjaan.
34	25/22	Banplaz menyediakan beberapa hadiah menarik bagi pemenang Kompetisi.
35	7/21	Rencana strategis (renstra) dan rencana aksi program di tiap OPD dipantau langsung oleh Bupati dan Wabup.
36	18/23	Korban pencurian melaporkan ke polsek Kamal.
37	7/20	Pengelolaan Keuangan harus Transparan dan Akuntabel.

2. Data struktur kalimat efektif yang digunakan dalam koran Radar Madura edisi Maret 2019 dalam konteks kesejajaran

No	TGL /HLM	Data Penggunaan Struktur Kalimat Efektif Kesejajaran
1	25/27	Pemerintah harus memeberikan layanan dan perhatian maksimal kepada mereka.
2	10/22	“Kami akan selalu, menerima niat baik dari siapapun yang juga ingin mengembangkan Sumenep melalui kegiatan CFD ini.
3	18/24	Di antaranya, stamina stlet, <i>speed power</i> , dan strategi permainan harus diperbaiki. Hal itu sangat menunjang bagi atlet saat mengikui kejuaraan.
4	18/19	Kabid pendidikan Sekolah Dasar (SD) Disidik Pamekasan itu menjelaskan, selamat di pihaknya sempat mengunjungi beberapa tempat bersejarah. Di antaranya, Jabal Rahaman, jabal Nur, dan tempat-tempat bersejarah lain.
5	26/20	“Sekolah yang masih menumpang atau menggabung 27. Rata-rata merupakan SMK swasta”, “kami ingin tidak hanya sukses dalam pelaksanaan, melainkan juga sukses dari sisi hasil,”
6	7/23	Sejumlah masalah tersebut dibenarkan salah seorang penumpang KMP DBS III yang berlayar selasa malam.
7	28/19	Untuk berlangganan - Bangkalan 031-3090312 - Sampang 0323-325426 - Pamekasan 0324-331616 Sumenep 0328-665544
8	21/24	Tak banyak caleg pendatang baru untuk DPRD Provinsi Jawa Timur asal Sumenep yang bersinar. Para caleg penantang kalah bersaing dari <i>incument</i> . Jika pun harus

		memilih, Nurfitriana dan Nur Faizin bisa menjadi pengecualian dari caleg-caleg probinsi yang ada.
9	18/23	“Yang saya tahu <i>Indonesia Best Hospital Service Innovation award</i> 2019 merupakan ajang penghargaan bergengsi bagi perusahaan pelayanan kesehatan di Indonesia yang sukses menciptakan inovasi baru dalam pelayanannya,”terangnya.
10	21/22	“Kalau persoalan beres, kami siap mendukung,”paparnya.

Lampiran Gambar data Koran Radar Madura Edisi Maret 2019



Data ke- 24 tanggal 2 halaman 26



Data ke- 14 tanggal 2 halaman 27



Data ke- 10 tanggal 3 halaman 24



Data ke- 11 tanggal 3 halaman 24

KOTA - Warga di daerah perkotaan tidak bisa membuang sampah ke tong sampah di trotoar. Pasalnya, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Pamekasan mencabut tong sampah rumah tangga di tempat tersebut. Namun, instansi itu mengganti tong sampah khusus bagi pejabat.

Kepala DLH Pamekasan Amin Jabir mengatakan, pihaknya sudah tidak menyediakan tong sampah untuk pembuangan sampah rumah tangga. Karena itu, dia melarang warga membuang sampah di sekitar trotoar. Di trotoar sudah tidak disiapkan untuk sampah-sampah rumah tangga.

Data ke- 6 tanggal 4 halaman 21

"Penyaluran listrik masih di tingkat desa dan belum menyentuh dusun. Dusun yang belum teraliri listrik itu berada di daerah terpencil atau pelosok," terangnya.

Setiap tahun, PLN selalu melakukan pemasangan aliran listrik untuk pelanggan baru. Namun, penambahan aliran baru tersebut diprioritaskan di wilayah yang terdekat dengan tiang listrik. Sebab, jika area terpencil akan sangat sulit bagi PLN untuk menyambung kabel listrik.

Meski demikian, bukan berarti PLN pilih kasih dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Hanya, di beberapa titik lokasi masih ada yang belum terpasang tiang listrik.

Data ke- 12 tanggal 4 halaman 20

Pemkab Lakukan Percepatan Penanggulangan

KOTA - Penduduk Bangkalan yang hidup di bawah garis kemiskinan terbilang tinggi. Meskipun tiap tahun mengalami penurunan. Namun, hingga kini masih ada 191.330 warga yang hidup miskin.

Wakil Bupati (Wabup) Bangkalan Mohni mengutarakan, angka kemiskinan memang menjadi isu strategis dan permasalahan pembangunan di Bangkalan. Sudah saatnya persoalan kemiskinan itu mendapat perhatian lebih. Tidak hanya pemerintah, tetapi seluruh elemen masyarakat juga harus ikut andil.

"Dari data yang ada, sebenarnya 3 tahun terakhir ini menunjukkan ada penurunan angka kemiskinan," kata dia kemarin (24/3).

Data ke- 4 tanggal 4 halaman 21

Faisal Akbar Danaparamita sengaja memfasilitasi Anas Hope dan kawan-kawan. Meski tidak suka melukis, Faisal mengaku sebagai penikmat lukisan. Dia berharap kegiatan tersebut dapat meningkatkan kreativitas generasi milenial untuk berkarya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Bangkalan Lily Setiawati Mukti mengakui tidak adanya gedung kesenian seperti dikeluhkan Anas Hope. Menurut dia, seniman banyak menggunakan gazebo Taman Paseban untuk pementasan.

Data ke- tanggal halaman

Menyitir pernyataan Jalaluddin Rakhmat dalam pengantar *Muhammad Prophet Our Time*, bahwa apa pun yang membantu memberikan kita makna seperti pendapat, aliran pemikiran, mazhab, dan agama, selalu didasarkan pada cerita-cerita besar atau *grand narratives*.

Dalam hal ini kisah tentang kehidupan nabi adalah salah satu naratif yang sering kita dengarkan dan diceritakan kembali kepada orang lain, baik secara lisan atau dalam bentuk tulisan. Bagaimana jika sejarah Nabi Muhammad SAW mengalami distorsi?

Data ke- 3 tanggal 3 halaman 18

Pengelolaan Keuangan Harus Transparan dan Akuntabel

Data ke- tanggal halaman

Rencana strategis (renstra) dan rencana aksi program di tiap OPD dipantau langsung oleh bupati dan Wabup. Agar program tersebut benar-benar untuk Pamekasan yang berkemajuan.

Semua pihak harus bekerja cepat, profesional, dan inovatif agar Pamekasan mampu bersaing dengan kabupaten lain di Indonesia. "Siapa yang tidak mau kerja cepat, tidak mau inovatif, tidak mau kerja profesional, *out*," ujar bupati.

Ketua Pansus RPJMD DPRD Pamekasan Hosnan Ahmadi mengatakan, pembahasan antara eksekutif dan legislatif

Data ke- 35 tanggal 7 halaman 21

SAMPANG - Federasi Olahraga Karate-Do Indonesia (Forki) Sampang awalnya menyiapkan lima atlet. Namun memasuki awal 2019, dua atlet dicoret. Dengan demikian, saat ini hanya tersisa tiga orang.

"Saat ini kami fokus menggembleng tiga atlet," jelas Herman Sulisty, ketua umum Forki Sampang kemarin (8/3).

Tiga atlet tersebut sudah mengikuti beberapa kejuaraan. Itu juga menjadi ajang *tryout* sebelum menuju porprov. Dari kejuaraan itu, Forki mengambil kesimpulan, Sampang tidak berani menargetkan medali emas di porprov kali ini.

Data ke- 22 tanggal 9 halaman 28

Agar Pandai Pilah Informasi

KOTA - Kegiatan *Jawa Pos Radar Madura (JPRM) Goes to School* berlanjut ke SMPN 3 Bangkalan kemarin (8/3). Puluhan siswa antusias mengikuti pemaparan materi hingga praktik penulisan.

Kepala SMPN 3 Bangkalan Hj. Muchsanah, S.Pd., M.M. menyampaikan, dengan kegiatan tersebut, siswa diharapkan lebih bijak dan cerdas memilih dan menyebarkan informasi. Dengan begitu, siswa bisa membedakan berita faktual dan informasi hoaks.

Siswa yang ikut kegiatan itu merupakan pengurus OSIS. Ilmu yang diperoleh diharapkan bisa dibagikan kepada peserta didik lainnya.

"Harapannya, ada tambahan pengetahuan. Semoga terus jalan dan sukses. Kegiatan ini merupakan program tahunan. Sudah terasa hasilnya," ucap dia. (bad/ank)

Data ke- 9 tanggal halaman 25

menit ke-35. Aleksandar Rakic berhasil membobol gawang Persija.

Persija yang tertinggal mencoba terus untuk mencetak gol. Tapi, beberapa peluang yang mereka miliki gagal berbuah gol. Skor 1-0 untuk keunggulan Madura United bertahan hingga babak pertama berakhir.

Memasuki paro kedua, *Macan Kemayoran* yang tertinggal satu gol terus melancarkan serangan. Namun, beberapa peluang berhasil dipatahkan pemain Madura United.

Hingga akhirnya skuad asuhan Ivan Kolev berhasil menyamakan kedudukan pada menit ke-52. Gol tersebut dicetak Bruno Matos melalui sepakan kerasnya yang gagal diantisipasi kiper Madura United, Muhammad Ridho.

Data ke- 15 tanggal 9 halaman 28

capai finis di Pulau Dewata, Bali.

Sampai saat ini, sudah ada 297 kabupaten/kota yang sudah dikunjungi dan dilalui. Setelah dari Kota Bahari, Ismail akan melanjutkan perjalanan ke Pamekasan dan Sumenep. Dari Pelabuhan Kalianget dia bakal menyeberang ke Banyuwangi dan lanjut ke Bali menggunakan kapal.

Pria 50 tahun itu memulai perjalanan keliling Nusantara sejak 20 Juni 1989. Waktu itu usianya 20 tahun. Sejak saat itu, keinginannya berkeliling Indonesia menggunakan sepeda kian kuat. Bahkan, sepeda yang dia gunakan saat ini adalah sepeda ke-33. Tiap kali rusak, dia bergegas menggantinya. Hampir tiap tahun dia berganti sepeda.

Data ke- 29 tanggal 9 halaman 21

KOTA - Hak penghuni lembaga pemasyarakatan (lapas) menjadi atensi DPRD Pamekasan. Penghuni hotel prodeo itu mestinya mendapat haknya. Termasuk, hak menyalurkan hasrat biologis. Dewan mengusulkan ada bilik asmara di lapas.

Ketua Komisi I DPRD Pamekasan Ismail mengatakan, penghuni lapas memiliki hak menyalurkan hasrat biologis. Pemerintah selayaknya menyediakan tempat khusus untuk tuntutan alamiah itu.

Pihaknya mengusulkan lapas membangun

Data ke- 28 tanggal 9 halaman 25



Data ke- 31 tanggal 10 halaman 26

Selain evaluasi proyek DD, pihaknya juga melakukan evaluasi pemberdayaan masyarakat. Yang lebih diprioritaskan realisasi DD untuk pembangunan dan pemberdayaan masyarakat. "Pemberdayaan masyarakat ini yang perlu ditingkatkan ke depan. Bukan hanya pembangunan desa," tegasnya.

Menurut dia, jika hanya memperhatikan fisik, sementara pemberdayaan masyarakat tidak diperhatikan, maka desa sulit maju. Karena itu, pihaknya menghimbau kepada kepala desa (Kades) akhir Maret (pencarian) sudah bisa diajukan. "DD ini ada proses transfer dari rekening kas negara (RKN) ke rekening kas umum daerah (RKUD). Ini membutuhkan LPJ. Jadi LPJ harus dituntaskan supaya persyaratan segera terpenuhi," jelasnya.

Karena sudah menjadi persyaratan, apalagi anggaran untuk DD bertambah. Itu supaya kejadian 2018 tidak lagi terjadi, pihaknya menyarankan, proyek fisik tidak dikerjakan tahap akhir. "Silpa namanya masuk di APBDes," tandasnya. (rul/luq)

Data ke- 25 tanggal 10 halaman 26

Aksinya tergolong nekat. Dia dengan mudah masuk ke rumah kos. Aksi Ismail cukup tenang saat masuk ke salah satu kamar rumah kos. Setelah berhasil mengembat laptop dan dua *handphone*, dia keluar dengan begitu santainya.

Nahas, aksi Ismail terekam CCTV. Korban pencurian melapor ke Polsek Kamal. Polisi melakukan penyelidikan. Polisi meminta mahasiswa menghubungi aparat jika melihat maling berkeliaran di kawasan Desa Telang.

Data ke- 36 tanggal 18 halaman 19

Verifikasi data warga miskin sangat penting dilakukan. Sebab hampir semua bantuan sosial mengacu pada basis data terpadu (BDT) yang dikeluarkan Kementerian Sosial (Kemensos).

Sekalipun ada warga sangat miskin, tetapi tidak tercantum dalam BDT, pemerintah tidak bisa memberi bantuan kepada warga tersebut. Oleh karena itu, verifikasi dan validasi sangat dibutuhkan untuk memastikan warga miskin di Pamekasan terdata.

Harapannya, bantuan pemerintah tepat sasaran kepada yang membutuhkan. Kemudian, se-

Data ke- 5 tanggal 10 halaman 22

Empat perenang disiapkan melalui program latihan di Kota Surabaya.

PRSI beralasan minimnya fasilitas kolam renang standar di Kota Salak jadi keputusan melakukan latihan di Kota Pahlawan. "Mereka sudah menjalani latihan rutin puslatkab sejak Januari 2019," ujar Sekretaris Umum PRSI Bangkalan Sudarto kemarin (17/2).

Dalam pemusatan latihan kabupaten (puslatkab) tersebut, pelatih dan pengurus akan selalu memantau jalannya latihan hingga

Data ke- 27 tanggal 18 halaman 24

Sejumlah suporter terlibat bentrok dengan aparat pengamanan. Tensi panas tersebut terjadi karena suporter keluar stadion secara bersamaan. Beberapa suporter terluka atas insiden itu. Wakil Wali Kota Whismu Sakti Buana yang juga ketua panpel Persebaya ada di lokasi kejadian.

Setelah menengahi suporter dan aparat, suasana mulai mereda. "Kami akui, jalan ini menjadi PR utama. Akar permasalahannya suporter yang ramai-ramai kemarin memang gara-gara jalan," jelasnya kemarin (17/2).

Solusi atas permasalahan itu sebenarnya sudah dirancang. Namun, realisasinya belum terlaksana =

Data ke- 26 tanggal 18 halaman 20

Apalagi, Tim Sapuangan juga menggelet dunia otomotif untuk kendaraan hemat energi. Hal itu menjadi kebanggaan tersendiri. Bahkan, Tim Sapuangan juga sangat puas saat belajar langsung dengan teknisi Tim Scuderia Ferrari yang berpengalaman di ajang Formula 1 (F1). "Kami diperkenalkan dengan orang-orang hebat di sana (markas Ferrari). Petinggi-petinggi di Ferrari juga teknisi yang berpengalaman," ujar mantan general manager ITS Tim Sapuangan itu.

Rudi menceritakan, Tim Sapuangan tidak hanya diajak berkeliling setiap ruang produksi mobil balap kelas dunia itu. Tetapi juga diajak ke pameran-komponen yang digunakan dalam pembuatan mobil Ferrari. "Kami lebih belajar tentang apa yang bisa dikembangkan ke dalam mobil Sapuangan," katanya.

Bukan hanya itu, seluruh anggota Tim Sapuangan juga bersedia meminjamkan mobil Ferrari GTCA 1.800 untuk berkeliling Kota Matinele. Mobil tersebut langsung diwakilkan Mar Gene. "Kami beruntung karena mobil ini *limited edition*," ucapnya.

Satu minggu setelah waktu yang cukup singkat untuk belajar langsung di markas Ferrari, Tim Sapuangan pun menjadikan kunjungan itu untuk mempresentasikan mobil hemat energi karya mahasiswa ITS. Dari situ, perikamun dimo menjeli. "Yang mungkin diaplikasikan ke mobil peresonal berikutnya lebih ke bodi. Kami juga belajar tentang manajemen tim yang baik," ujar mahasiswa teknik mesin tersebut.

Muhammad Hafid Holiba menambahkan, banyak pelajaran berharga yang didapat di balapan mobil. Salah satunya bisa berdiskusi langsung dengan Tim Scuderia Ferrari tentang bagian mobil dalam kendaraan di dunia, termasuk dari aspek teknis,

Data ke- 23 tanggal 18 halaman 21



Data ke- 30 tanggal 18 halaman 26

Sementara itu, Moh. Nizar Zahro mengatakan, setiap warga Negara Indonesia berhak menjadi wakil rakyat. Karena itu, silakan siapa saja yang ingin maju ke Senayan. "Saya tetap berusaha maksimal," ujarnya.

Nizar menyampaikan, selama lima tahun ini dirinya tentu sudah banyak berinteraksi dengan masyarakat di empat kabupaten. Hal tersebut menjadi modal dasar dan optimisme untuk bisa terpilih kembali.

Yang penting, posisi penyelenggara pemilu harus adil, jujur, transparan, dan bebas. "Saya percaya pada KPU dan Bawaslu sebagai lembaga independen dan lembaga yang tidak bisa diintervensi," tegasnya.

Bagaimana cara untuk mempertahankan kursi? Nizar tetap optimis bisa terpilih kembali. Sebab, pihaknya mengaku sudah memiliki konstitusi dasar. "Konsitusi itu dapat suara 159 ribu," terangnya.

Prinsipnya, wakil rakyat itu jangan hanya datang ketika ada masalah. Tetapi, selama menjabat harus turun dan menyapa konstitusi. "Itu yang diharapkan masyarakat sekarang," katanya.

Sebagai perlintas baru, Hassan Zubair mengaku siap berkegiatan pada Pileg 2019. Sekarang ini pihaknya terus menyosialisasikan. Sebab, pemilu itu saat ini mulai paham mana yang harus juri, tapi tidak ada bukti.

"Saya mohon diberi kesempatan bagaimana berkontribusi memberikan sumbangsih kepada Madura," ungkap dia. Imron Anis baru kali pertama maju pada Pileg 2019. (da/wnk)

Data ke- 17 tanggal 18 halaman 28

sama. Yakni, harganya lebih murah dan dikemas hampir menyerupai rokok legal. Meski banyak, dia mengaku tidak dapat mengambil tindakan kepada produsen dan penjual. Sebab, kata dia, pihaknya tidak memiliki kewenangan untuk menindak atau memberikan sanksi.

"Selama ini kami hanya memberikan imbauan dan sosialisasi kepada penjual. Kalau kami menemukan rokok ilegal yang dijual bebas, maka akan kami beli, bukan kami sita," katanya.

Data ke- 32 tanggal 20 halaman 22

Usai makan siang, rombongan melanjutkan perjalanan menuju Bandar Udara Trunojoyo. Sempat ada diskusi singkat di bandara satu-satunya di Pulau Garam ini. Termasuk mengenai rencana pengembangan bandara ke depan.

Dari bandara, mereka melanjutkan kunjungan kerja ke Pelabuhan Kalianget. Ada dua titik yang didatangi, yakni, pelabuhan rakyat yang berada di sisi selatan dan kantor KSOP Kalianget.

Data ke- 1 tanggal 10 halaman 26

Berkontribusi dengan petaninya, itu menjadi kewenangan parpol. Namun, untuk benar-benar menjaga petolehan suara di masing-masing TPS di empat kabupaten di Madura, Syafi juga pasang saksi sendiri.

"Tetapi saksi kita itu ditempatkan dalam saksi yang ditugaskan parpol. Sederhananya memantapkan orang-orang saya untuk menjadi saksi," ungkap dia.

"Kalau di Bangkalan, saya full untuk saksi. Di Sumenep seperempat, Pamekasan seperempat, dan Sampang seperempat," lanjutnya.

Syafi menyampaikan, apabila ditakdirkan terpilih, tentu akan memprioritaskan pendekatan sumber daya manusia (SDM). Sebab, di Madura tingkat kemiskinan dan indeks pembangunan manusia (IPM) terbilang belum baik.

"Industrialisasi harus masuk ke Madura agar terdapat lapangan pekerjaan. Tetapi tidak boleh menghaplos tradisi orang Madura," jelasnya.

Di Pamekasan, ada KH Khalidurrahman yang juga mencalonkan DPR RI. Mantan Bupati Pamekasan itu enggan menjelaskan biaya politik yang ditipkan. Dia hanya menegaskan bahwa Naedem berupaya mengabdikan politik yang.

Harapannya, masyarakat memilih dengan lebih kecerdasan saat ini calon. "Kami berupaya semaksimal mungkin menghindari money politics," ucapnya singkat. (daf/pen/onk)

Data ke- 33 tanggal 20 halaman 24

Hosnan menyampaikan, ada kalangan masyarakat yang lebih ekstrem. Yakni, tidak memandang figur calon. Yang terpenting ada uang, dijatuhkan pilihan. "Beginilah potret politik kita hari ini," katanya.

Mantan wakil ketua DPW PAN Jatim itu berharap, ada pembenahan dari pemerintah agar masyarakat lebih dewasa dalam berpolitik. Politik uang semaksimal mungkin harus ditekan agar lahir pemimpin yang benar-benar mampu membawa perubahan lebih baik. (daf/pen/onk)

Data ke- 18 tanggal 20 halaman 24

kami pilih *weekend*, karena orang tua bisa libur dan bisa menemani putranya," kata pria yang biasa disapa Bara itu.

Banplaz menyediakan beberapa hadiah menarik bagi pemenang kompetisi. Selain sertifikat dan piala, pihaknya juga menyediakan uang pembinaan bagi semua pemenang. "Semoga ke depannya bisa terus berjalan dan bisa bikin anak-anak bertambah senang," tandasnya. (jup/onk)

Data ke- 34 tanggal 25 halaman 22

Selain itu, Busyro menyampaikan terima kasih kepada panitia dan petani serta masyarakat yang hadir dalam kegiatan tersebut. Dia berjanji akan mendukung setiap kegiatan yang diadakan di Sumenep selama kegiatan tersebut positif.

"Justru kami sangat menghargai ide-ide kreatif seperti ini. Kalau niatnya baik, Pemkab Sumenep pasti akan mendukung," pungkasnya. (aji/han)

Data ke- 20 tanggal 25 halaman 26

Namun, tidak semua warga miskin mendapatkan bantuan bedah rumah ini. Seperti diutarakan oleh Ainur Khalis, warga Desa Panagan, Kecamatan Gapura. Dia punya tetangga yang rumahnya terbuat dari gedek, tapi tidak tersentuh bantuan bedah rumah dari Kementerian PUPR.

"Mungkin belum terdapat atau memang tidak diketahui oleh tim surveinya," kata alumnus Pondok Pesantren Annuqayah itu. (mam/han)

Data ke- 16 tanggal 25 halaman 26

bantuan PKH di Desa Karang Anyar. Menurut dia, masalah itu hanya terjadi di Dusun Semah. "Kasus itu sudah dilaporkan ke Polres. Saya sudah beberapa kali menegur dan berupaya memediasi supaya pemotong mengembalikan uang bantuan PKH," ujarnya.

Pemotongan itu, ungkap Andi, diduga dilakukan oknum koordinator KPM. Jadi, bukan dari pendamping PKH. Modusnya, oknum tersebut mengordinasi pencairan bantuan PKH di satu dusun. Caranya, ATM milik KPM dikumpulkan, lalu oleh oknum tersebut dilakukan penarikan. Setelah itu, uang yang ditarik tidak diberikan secara utuh kepada KPM.

Data ke- 13 tanggal 26 halaman 23

bertugas menyampaikan, membacakan, dan mengajarkan ayat-ayat Allah (Alquran) kepada umatnya. Seperti umum guru beragama dan bertanggung jawab serta seperti siswa yang tidak hanya memberikan ilmu atau dibang atudi yang diajarkan. Tetapi, guru juga harus bisa mengaitarkan dan memberikan wawasan kepada murid agar mampu menjalankan tugas kemoralisan dan tugas-tugas ketuhanan.

Sementara itu, al-Ghazali berkata, "Guru selalu menyempurnakan, mengunggulkan, dan menyucikan kalbu, di samping menjauhkannya untuk dekat kepada Allah SWT. Karena itu, mengajarkan ilmu tidak termasuk aspek ibadah kepada Allah SWT saja, tetapi juga khilafah Allah. Diyakini termasuk khilafah Allah karena kalbu orang alim telah dibukakan oleh Allah SWT untuk menerima ilmu yang merupakan sifat Allah yang paling khusus."

Tugas dan tanggung jawab



oleh
ASPINA MAH Z.

sebagai guru memang tidaklah mudah. Maka sebagai guru harusnya selalu memperhatikan pembentukan akhlak murid, dengan begitu, akhlak akhlak yang buruk itu tidak kembali kepada guru seperti kurang dihormati, kurang dihargai, dan tidak disuguhkan.

Guru hendaknya selalu memberikan pengarahannya dari masalah kepada murid agar mereka

Data ke- 19 tanggal 28 halaman 18

menyampaikan, sosialisasi PP 48/2016 penting dan strategis. Karena itu, perlu diikuti secara saksama. Menurutnya, sosialisasi merupakan bentuk pembinaan dan pengawasan kepala daerah kepada segenap perangkat daerah dan jajarannya dalam membangun persamaan persepsi terhadap muatan PP 48/2016.

"Apalagi yang hadir ini pimpinan OPD, Kabid, sekretaris, dan pejabat yang lain. Mereka diharapkan paham dalam mengimplementasikan PP 48/2016 sehingga tidak menimbulkan multitafsir," tegas Mohni.

Data ke- 8 tanggal 28 halaman 19

Zairina Gelar Sosialisasi Empat Pilar Kebangsaan

KOTA Anggota DPR RI Komisi X Zairina, S.I.P. menggelar Sosialisasi Empat Pilar Kebangsaan, Yakni, Pancasila, UUD 1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), dan Bhinneka Tunggal Ika. Acara tersebut bertempat di aula Akper Nata Kamis (7/3). Sosialisasi itu diikuti 150 siswa dari Yayasan Ar-Rahman, Kecamatan Irengik, Sampang.

Data ke- 7 tanggal 28 halaman 10

tanggung jawab pembuat kapal. Yakni, PT Adiluhung Saranasegara Indonesia (ASSI). "Harus diperbaiki dulu. Baru beroperasi lagi," terangnya.

Sejumlah masalah tersebut dibenarkan salah seorang penumpang KMP DBS III yang berlayar Selasa malam (26/2).

Junaidi, warga Desa Sawasumur, Kecamatan Arjasa, mengaku belum puas ketika kali per-

Data ke- 43 tanggal 7 halaman 23

"Kami akan selalu menerima niat baik dari siapa pun yang juga ingin mengembangkan Sumenep melalui kegiatan CFD ini. Sejak awal memang CFD ini bukan milik golongan, tapi milik semua orang yang ada di Sumenep," jelasnya.

Hari ini (10/3), CFD juga akan dimeriahkan dengan penampilan-penampilan yang lebih menarik. Ke depan, dia memastikan CFD akan lebih meriah. (aji/luq)

Data ke- 39 tanggal 10 halaman 22

Kabid Pendidikan Sekolah Dasar (SD) Disdik Pamekasan itu menjelaskan, selama di pihaknya sempat mengunjungi beberapa tempat bersejarah. Di antaranya, Jabal Rahmah, Jabal Nur, dan tempat-tempat bersejarah lain. "Kami ikut merasakan pesan yang terkandung dalam

Data ke- 41 tanggal 18 halaman 19

"Selain untuk mengetahui potensi atlet, kita juga bisa tahu kekurangan dari masing-masing. Kita juga bisa mengukur sejauh mana peningkatan atlet dari hasil latihan," ujarnya.

Dari hasil pertandingan tersebut, ada beberapa hal yang perlu di perhatikan. Di antaranya, stamina atlet, *speed*, *power*, dan strategi permainan harus diperbaiki. Hal itu sangat menunjang bagi atlet saat mengikuti kejuaraan.

Data ke- 40 tanggal 18 halaman 24

"Yang saya tahu *Indonesia Best Hospital Service Innovation Award 2019* merupakan ajang penghargaan bergengsi bagi perusahaan pelayanan kesehatan di Indonesia yang sukses menciptakan inovasi baru dalam pelayanannya," terangnya.

RSUD Syamrabu dianggap memberikan pelayanan terbaik. Juga dinilai mampu menghasilkan citra positif dari tahun ke tahun. Yang terpilih adalah perusahaan yang berhasil memberikan kepuasan di

Data ke- 46 tanggal 18 halaman 23

lanjut pembangunan bisa digelar. "Kalau persoalan beres, kami siap mendukung," paparnya.

"Di Banggar juga tidak akan keluar rekomendasi pembangunan kalau persoalan tidak jelas seperti ini," tegasnya.

Sigit mengaku tak habis pikir mengapa pelabuhan tersebut tidak ada kabar. Padahal, jika memang mangkrak belasan tahun, semestinya termaktub dalam laporan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI. Pihaknya akan mengecek ulang dokumen-dokumen laporan yang ada di Kementerian Perhubungan.

Data ke- 47 tanggal 21 halaman 22

